Santander | 26 FEB 2025 05:07 PM

Más de 45.000 personas están sin agua en zona rural de Barrancabermeja por contaminación de hidrocarburos

Por: María José Parra Cepeda @mariaj parra



Mientras se trabaja en solucionar el problema de fondo, la comunidad está siendo abastecida con agua a través de carrotanques.



a crisis por la contaminación del agua en el corregimiento El Centro, en 📕 Barrancabermeja, tiene a más de 45.000 personas sin acceso a este líquido.

La emergencia, causada por la presencia de hidrocarburos en el agua potable, ha llevado a que Ecopetrol y autoridades locales a implementar medidas urgentes para mitigar la situación.

"Desde el martes, se han dispuesto carrotanques para abastecer a la población, mientras se adelantan trabajos en las líneas de suministro para restablecer el servicio", se lee en el comunicado emitido por la empresa de petróleo, La Cifra

Le puede interesar: Nuevo esquema operativo de transporte de pasajeros en Bucaramanga se aplazó 45 días

Sin embargo, la Alcaldía Distrital advierte que el agua de la red de acueducto no es apta para el consumo y hasta nuevo aviso los habitantes del Corregimiento hasta que se garantice su potabilidad.

En la mañana de este miércoles 26 de febrero, se realizó una reunión entre Ecopetrol, la Oficina de Gestión del Riesgo, la Secretaría del Medio Ambiente de Barrancabermeja, Corpacentro y otras instituciones, con el objetivo de construir un plan conjunto que mitigue la situación actual.

Como parte del plan de contingencia, desde el martes se dispuso el suministro de agua mediante carrotanques, en una ruta de entrega coordinada por Corpacentro (empresa encargada de suministrar agua en el corregimiento). También se están implementando acciones para abastecer los tanques.

Lea también: La Policía Metropolitana de Bucaramanga adelanta acciones para frenar el ingreso de estupefacientes a la cárcel Modelo

"Se abastecerán los tanques 1, 2 y 4 de Corpacentro, mediante la habilitación de la línea de agua de 10 pulgadas. Para normalizar el suministro en los tanques 3 y 5, se hará una limpieza general de la línea de agua de 20 pulgadas".

Por su parte, la comunidad del El Centro se encuentra profundamente afectada y preocupada ante la falta de agua potable. Los habitantes expresan su angustia por no poder cubrir necesidades básicas como la alimentación, la higiene y el saneamiento, especialmente en hogares con niños, adultos mayores y personas

Más noticias: Presidente Petro se refirió a la crisis del Magdalena Medio y el gobernador de Santander le exige presencia en la región

El jefe de producción de La Cira Infantas, Juan Pablo Padilla, indicó que se están realizando las investigaciones necesarias para determinar el origen de las iridiscencias en el agua.

"Tenemos un equipo de ingenieros interdisciplinario para identificar lo que pudo haber causado esta situación y establecer acciones para que esto no ocurra de nuevo". Aunque las autoridades han exigido priorizar la caracterización de la población afectada y rastrear los cuerpos hídricos que puedan estar contaminados con hidrocarburos.

Mientras tanto, los habitantes de El Centro enfrentan una difícil realidad: sin agua para sus necesidades básicas y sin claridad sobre cuándo se restablecerá el servicio.

Fuente: Sistema Integrado de Información



👼 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

Santander Barrancabermeja Ecopetrol Suministro de agua

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

María José Parra Cepeda @mariai parra









Juan David Quijano Castillo







Autorizan la llegada de 100 policías para contener ola de violencia en Barrancabermeja



Habitantes de Barbosa (Santander) manifiestan preocupación por la "inseguridad avasallante"



Presidente Petro se refirió a la crisis del Magdalena Medio y el gobernador de Santander le exige presencia en la región



Asesinaron a un hombre en el barrio El Rocío en Bucaramanga, hay un capturado

Santander | 26 FEB 2025 06:57 PM

Autorizan la llegada de 100 policías para contener ola de violencia en Barrancabermeja

Por: María José Parra Cepeda @mariaj_parra



Compartir

Un total de 70 policías permanecerán de manera permanente en Barrancabermeja.



in

nte la creciente ola de muertes violentas y la presencia de grupos armados en la región, las autoridades de Barrancabermeja **anunciaron el envío de 100 policías a la zona del Magdalena Medio,** de los cuales 70 permanecerán de manera permanente en Barrancabermeja.

Este refuerzo policial tiene como objetivo incrementar las labores de vigilancia y control en seis sectores estratégicos identificados como críticos en la ciudad, con el fin de combatir el crimen organizado, reducir los índices de homicidios, extorsión y hurtos, y mejorar la percepción de seguridad entre la comunidad.

Tas también acts noticis de cu interéc. Mác de 45 000 nerconsc ectán cin sous en